



Queridos vecinos y vecinas,

Finalizado ya el verano, las vacaciones, y a la vuelta de un merecido descanso, el calendario, inexorable para lo bueno y lo malo, nos reserva sin embargo a los azudenses un paréntesis que nos sirve para disfrutar de nuestros vecinos y de nuestro pueblo antes de adentrarnos definitivamente en la rutina del otoño, en la vuelta definitiva a las aulas, a los trabajos o a las tareas y obligaciones diarias.

El mes de Septiembre, como os digo, es sinónimo de Fiesta en Azuqueca de Henares, unos días que nos sirven para disfrutar en familia, con los amigos y con los vecinos, de multitud de actos, espectáculos y divertimentos que la Concejalía de Fiestas de vuestro Ayuntamiento y los miembros de la Comisión de Fiestas han preparado pensando en el disfrute de todos y de todas, azudenses de todas las edades y gustos.

En este programa que tenéis en vuestras manos se encuentran todas estas citas para estos días, un programa extenso y variado en el que no faltan actos infantiles, musicales, culturales, taurinos, religiosos, deportivos o folclóricos, muchos de ellos organizados por las 21 Peñas Públicas de nuestra localidad, a cuyos miembros agradezco, como vienen haciendo todos los años, su esfuerzo y su dedicación para con sus vecinos.

Quizás sea el magnífico Desfile de Carrozas que realizan nuestros peñistas la prueba material de toda esa ilusión que ponen en las Fiestas de Azuqueca, simbolizando además esa loable actitud de querer agradar y compartir, la muestra del trabajo callado y anónimo que llevan a cabo preparando estos días para que todos y todas después lo disfrutemos, en un acto de buena vecindad digna de los mejores azudenses.



Con el deseo de que todos disfrutemos esta larga semana, en orden y concordia, y con la sana alegría que corresponde a estos días, os deseo a todos y a todas FELICES FIESTAS.

Florentino García Bonilla
Alcalde de Azuqueca de Henares